

„Die AWO hilft“

Ingeborg und Kurt Fuchs haben die Nachbarschaftshilfe „Die AWO hilft“ 2013 in Burlafingen ins Leben gerufen. Jetzt ist diese schon 4 Jahre alt. Es war gar nicht so leicht, die Menschen in Burlafingen zur Annahme von Hilfe zu überzeugen. Aber durch die Unterstützung unseres Oberbürgermeisters Herrn Gerold Noerenberg kam das Projekt dann so richtig ins Rollen.

Wir sind der Meinung, dass es schon mal wichtig ist, den pflegenden Angehörigen eine Verschnaufpause zu verschaffen.

Folgende Dienste bieten wir an:

- Besuche bei einsamen, kranken oder trauernden Menschen, um einfach mal ein Schwätzchen zu halten
- Hilfe beim Einkaufen von Lebens- u. Arzneimitteln
- Fahrdienst zum Arztbesuch oder zu einer Behörde

Der Besuchsdienst kann einmalig oder auch regelmäßig in Anspruch genommen werden.

Die Dienste sind kostenlos und werden nur über Spenden finanziert!!!

Wer sich in Burlafingen helfen lassen will oder wer selbst Helfer werden will, kann sich gerne an



Ingeborg und Kurt Fuchs, Glöcklerstraße 63, 89233 Burlafingen
Tel.:0731/719503.

wenden.

Was wir nicht anbieten können und dürfen:

Pflegedienste, Garten-, Haus- und Putzarbeiten